



Wyoming Valley West School District



Anthony Dicton
Director of Transportation
450 North Maple Avenue, Kingston, PA 18704-3683
Phone: (570) 288-6551 Fax: (570) 288-6381

PREGUNTAS FRECUENTES

1. ¿Puede mi estudiante viajar en autobús en cualquier momento?

Los estudiantes que planean tomar el autobús deben completar un formulario de solicitud para viajar en el autobús que se encuentra en el sitio web del distrito <https://www.wvwsd.org/departments/transportation>

2. ¿Por qué mi hijo no puede bajarse donde quiera por la tarde?

La ley estatal y la Oficina de Transporte requieren una nota, firmada por los padres y el administrador de la escuela, para alterar el destino de los estudiantes. La nota se entregará primero a la escuela y luego al conductor. Esto permite que los conductores se concentren en la conducción y la seguridad en lugar de tener que decidir si se debe permitir que el estudiante cambie su ruta y se baje con un amigo o viaje a un vecindario diferente. Esta debe ser la decisión de los padres. El conductor no tiene otra forma de verificar que el parente ha tomado esta decisión. Esta política evita la confusión y la posibilidad de que los estudiantes se pierdan o huyan.

3. ¿Quién maneja la disciplina en el autobús?

El conductor es la figura de autoridad responsable de hacer cumplir las reglas de transporte seguro. Las reglas de seguridad del autobús están en los manuales del estudiante. Viajar en autobús es un "privilegio", no un derecho. Los niños que se portan mal ponen en peligro la seguridad de los demás. Es por eso que tenemos poca tolerancia para el mal comportamiento en el autobús. A diferencia del aula, no es un lugar donde podamos "trabajar" ciertos comportamientos. El conductor puede manejar problemas menores de disciplina hablando con los estudiantes o reasignando asientos. Los problemas más serios son abordados en la escuela por el director de la escuela. Los conductores pueden enviar formularios de mala conducta a la escuela. Estos pueden resultar en advertencia, reprimenda o expulsión del autobús.

4. ¿Puede un distrito escolar suspender los servicios de transporte para mi hijo?

Sí. El transporte es un privilegio, no un derecho.

5. ¿A qué hora debe estar mi estudiante en su parada de autobús asignada?

Se recomienda que los estudiantes lleguen a la parada del autobús al menos 10 minutos antes de la hora publicada. Esto permite cualquier retraso o variación imprevista en el horario del autobús. Al llegar temprano, los estudiantes pueden evitar el riesgo de perder el autobús y asegurarse de que están listos para abordar cuando llegue el autobús.

6. ¿El conductor puede asignar asientos a mi hijo?

El conductor y/o el administrador están autorizados a asignar asientos.

7. ¿Puede un parente o tutor abordar el autobús escolar?

La legislatura de Pensilvania aprobó un proyecto de ley en 2001 con las siguientes disposiciones:

"Cualquier persona que ingrese a un autobús escolar público o un autobús de actividades escolares públicas después de que el conductor autorizado del autobús escolar a cargo de los mismos se lo prohíba, o el director de la escuela a quien se le asigne el autobús escolar público o el autobús de actividades escolares públicas, será culpable de un delito menor de clase uno. Cualquier persona que detenga, impida, retrase o detenga ilegal y deliberadamente cualquier autobús escolar público o autobús de actividades escolares públicas que sea operado para fines escolares públicos será culpable de un delito menor de clase uno".



Wyoming Valley West School District



Anthony Dicton
Director of Transportation
450 North Maple Avenue, Kingston, PA 18704-3683
Phone: (570) 288-6551 Fax: (570) 288-6381

8. ¿Por qué el autobús de mi hijo llega tarde?

El clima, el tráfico, la construcción de carreteras, el ausentismo de los conductores, las dificultades de mantenimiento y los incidentes imprevistos son posibles razones de retrasos en la llegada de los autobuses escolares por la mañana y por la tarde. Cuando un conductor regular está ausente, un conductor secundario puede estar conduciendo la ruta. El conductor secundario recorrerá la ruta a una velocidad ligeramente diferente a la del conductor normal. Por eso es muy importante estar en tu parada de autobús diez minutos antes de la hora de la parada. Los conductores revisan los autobuses antes de sus rutas y, a veces, encuentran problemas mecánicos que pueden causar retrasos y requieren conducir otro autobús para ese día. Esto puede hacer que el autobús no funcione al ritmo normal.

9. Si el autobús no llega, ¿cuánto tiempo debe esperar mi hijo en la parada del autobús?

Los estudiantes deben esperar un mínimo de 30 minutos antes de salir del área de parada. Use el buen juicio basado en las condiciones climáticas.

10. ¿Qué hacer cuando su hijo no llega a la parada?

Primero, mantén la calma. Ocasionalmente, por diversas razones, los niños pueden seguir en la escuela, en un autobús diferente o permanecer en el autobús. Comuníquese con la escuela de su hijo para informarles. Si no puede comunicarse, comuníquese con el Director de Transporte al 570.288.6551 x10500. Si la línea está ocupada, sigue intentándolo hasta que te comunique con una persona en vivo.

11. ¿Qué pasa si llego tarde a la parada del autobús para encontrarme con mi hijo?

Los estudiantes de jardín de infantes y primer grado permanecerán en el autobús a menos que haya un parent o tutor en la parada. Los estudiantes que todavía están en el autobús al final de la ruta son llevados de regreso a la escuela. Si se perdió la parada, regrese a la escuela del niño.

12. Cuando el autobús llega tarde, ¿por qué no llamas para informar a los padres?

Si un autobús va a llegar más de 15-20 minutos tarde, se envía un mensaje a través de REMIND a cualquier número de contacto que haya proporcionado al distrito. Con 40 autobuses funcionando diariamente y 30-70 estudiantes en cada autobús, simplemente no hay tiempo suficiente para llamar físicamente a todos los padres o contactos de emergencia en un período de tiempo tan corto. En caso de avería, nuestro enfoque es obtener un vehículo de reemplazo para dar servicio a los estudiantes lo más rápido posible. Tenga en cuenta que hay un autobús en camino y hacemos todo lo humanamente posible para transportar a su hijo hacia y desde la escuela de manera oportuna todos los días.

13. ¿Quién es responsable del comportamiento de los estudiantes en las paradas de autobús?

El Distrito es responsable de determinar las ubicaciones de parada seguras. Los padres son responsables del comportamiento de sus hijos en la parada. Si se informa un comportamiento inapropiado al conductor del autobús, entregará esta información a la escuela para su investigación.

14. ¿Se le permite a mi estudiante comer o beber en el autobús?

No. Los estudiantes deben mantener los alimentos sellados y, en sus mochilas, mientras viajan en el autobús. Todas las bebidas deben permanecer selladas y aseguradas.

15. No se permite el uso de teléfonos celulares en el autobús.

Para la seguridad de todos los estudiantes, no se permite el uso de teléfonos celulares en el autobús. Pueden crear interrupciones y distracciones innecesarias para el conductor, lo que podría poner a todos en riesgo.